Estudiantes de la carrera de Diseño UVM imparten asesoría técnica para emprendedores y pymes de la región

Universidad Viña del Mar Asistencia técnica en materia de comunicación y promoción en redes sociales, capacitación en el uso de e-commerce y un curso sobre el desarrollo de un canal de ventas, es parte de la propuesta que la Universidad Viña del Mar (UVM) ofrece para ir en apoyo de los emprendedores y las Pymes de la Región de Valparaíso. La asesoría técnica- que está a cargo de un grupo de estudiantes de la carrera de Diseño mención Gráfica de la UVM y guiados por un docente, así lo explica jefe de carrera, Allan Garviso, "desde hace años estamos desarrollando un programa de vinculación con el medio que va en apoyo al emprendimiento local, por ende, las capacidades están instaladas al interior de nuestra carrera, esto tanto a nivel de estudiantes como del equipo docente". El académico UVM agrega que "en este sentido y con el objeto de apoyar en la recuperación de la región es que hemos puesto a disposición la experiencia y conocimiento mediante tres acciones concretas que esperamos sea un aporte a la reactivación económica de la región". \t\t\t\t